







mendapatkan klien dalam membangun sebuah event yang kreatif dan menarik merupakan daya tarik sendiri bagi setiap Event Organizer (EO) seperti halnya CITA Entertainment.

CITA Entertainment berawal dari pengalaman sebagai yang memiliki relasi dari berbagai kalangan, Helmy M. Noor membuat event organizer (EO) yang bernama CITA Entertainment. Nama Cita Entertainment diambil dari nama pendirinya yaitu ibu Nur Cita Qomariyah yang akrab disapa Bu Cita sekaligus istri dari Bapak Helmy. Ibu Cita ini merintis karir mulai dari menjadi MC, presenter, *entertain*, dan protokoler kenegaraan. Beliau memiliki hobi menyanyi, kemudian oleh suaminya difasilitasi sehingga munculah Cita Electone yang menyediakan jasa MC dan *Electone* shalawat religi.

Klien CITA awalnya adalah narasumber dan relasi terdekat dan dari situ juga banyak klien yang merasa puas dengan pelayanannya seperti halnya Pemkot Surabaya, Ibu Khofifah Indar Parawansa, Kompas, Muktamar NU, ANTV, PELINDO, NURANI, Jawa Pos, Telkom, Masjid Al-akbar Surabaya, YDSF, TV9, Indosiar dan lain-lain. Pasalnya dalam menangani sebuah event, CITA belajar dari prinsip menyajikan laporan cepat tanpa mengurangi keakuratan berita sehingga menjadi sempurna. Begitu halnya sebuah event, semua harus menjadi lebih sempurna saat ditangani CITA Entertainment.

Dari segi pemaparan fenomena diatas, maka dirasa perlu untuk mengadakan penelitian tentang proses komunikasi organisasi dalam PT. CITA Entertainment.





















Menurut teoritis interaksi simbolik, kehidupan sosial pada dasarnya adalah interaksi manusia dengan menggunakan simbol-simbol yang mempresentasikan apa yang mereka maksudkan untuk berkomunikasi dengan sesamanya, dan juga pengaruh yang ditimbulkan penafsiran atas simbol-simbol ini terhadap perilaku pihak-pihak yang terlibat dalam interaksi sosial.

Peneliti juga menggunakan jenis penelitian kualitatif. Untuk mengadakan pengkajian selanjutnya terhadap istilah penelitian kualitatif perlu dikemukakan definisinya. David Williams dalam buku metodologi penelitian kualitatif karya Lexy J. Moleong menuliskan bahwa penelitian kualitatif adalah pengumpulan data pada suatu alamiah, dengan menggunakan metode alamiah, dan dilakukan oleh orang yang tertarik secara alamiah.

Penelitian pada dasarnya merupakan upaya untuk menemukan teori, dan hal itu dilakukan secara baik justru dengan pendekatan induktif. Data dikumpulkan, dianalisis, diabstraksikan, dan akan muncul teori-teori sebagai penemuan penelitian kualitatif. Selain itu, penelitian kualitatif juga mengenal adanya hipotesis kerja dan pada dasarnya hal itu telah menjadi teori substantif.

Dalam penelitian ini, posisi peneliti adalah sebagai pengamat yang berupaya menyiapkan data-data yang bersifat empiris yang berisi detail mengenai masalah yang diteliti.





















